

Aber immer diese Angst

Ich saß allein vor dem Fernsehgerät,
sah alte Folgen aus der Serie -Lost-,
es war dann auch schon ziemlich spät,
da überkam mich dieser Schüttelfrost.

Immer mehr fühlte ich mich ungesund,
ging dick angezogen schnell ins Bett,
trotzdem zitterte ich, fror wie ein Hund,
schnaufte, stöhnte wie im Lazarett.

Meine Frau fragte: „Was hast du, was ist los?“
Holte warme Decken, kann man vergessen,
der Körper explodierte, Hitze plötzlich groß,
neununddreißig Grad beim Fieber messen.

Gemeinsam nach der Ursache suchen,
es fiel mir das Essen aus dem Gesicht,
schlechten Fisch würde ich verfluchen,
doch etwas gefiel meinem Körper nicht.

Da gibts doch was, ist immer noch akut,
wo man tagein tagaus achtgeben muss,
es ging mir zwar am nächsten Tag gut,
aber immer diese Angst vor dem Virus.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)